



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

jeunes

Question écrite n° 98401

## Texte de la question

Mme Françoise Dubois attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la question de la prévention anti-drogue. En effet, ce combat est on ne peut plus d'actualité. Les jeunes, notamment, soumis à une forte pression de la part des dealers mais aussi de certains cercles dans lesquels ils peuvent évoluer, cercles où l'usage de drogues est banalisé, sont souvent les premières victimes des drogues. Il existe une véritable méconnaissance des dangers potentiels de ces produits. Comme dans de nombreux domaines, la notion d'éducation semble primordiale pour mieux appréhender les effets et conséquences de ces derniers et ainsi éviter la première prise. Il semble alors indispensable de sensibiliser au maximum les jeunes et leurs parents afin d'éradiquer ce fléau. De nombreuses mesures ont été mises en place concernant cette prévention, toutefois leur ampleur reste limitée et notamment dans le domaine de l'éducation, pourtant le lieu idéal d'une prévention active. Médecins, enseignants, éducateurs, policiers, pompiers, travailleurs sociaux et nombreux jeunes sont désireux d'un accroissement du volume horaire des actions de prévention dans le milieu éducatif et ce à tous les niveaux d'enseignements. Aussi elle souhaiterait connaître les mesures qu'entend prendre le Gouvernement concernant l'instauration d'actions de prévention anti-drogue pluriannuelles dans les écoles, collèges, lycées et établissements d'enseignement supérieur.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Françoise Dubois](#)

**Circonscription :** Sarthe (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 98401

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [2 août 2016](#), page 7080

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)